



CANSEARCH
fondation de recherche
contre le cancer de l'enfant

Paul Muller fait son Ironman pour les enfants héros du cancer

Ce dimanche 29 juin, sous un soleil de plomb à Nice, quelque 4800 triathlètes ont défié leurs limites pour franchir la ligne d'arrivée de l'Ironman, une épreuve mythique mêlant 3,8km de natation, 180 km de vélo et 42,2 km de course à pied. Parmi eux, Paul Muller jeune étudiant en médecine, s'est illustré par un exploit hors du commun, partagé entre joie et souffrance : « *C'était tellement dur, la canicule, les derniers kilomètres au marathon, le mélange d'émotions mais j'ai réussi mon défi : je suis un Ironman* »

Au-delà de sa victoire personnelle, Paul a couru pour une cause plus grande : celle des enfants atteints de cancer, qui, eux aussi, livrent leur propre Ironman chaque jour avec un courage inouï. Grâce à son engagement et à votre générosité, plus de 30 000 CHF ont été récoltés pour soutenir la recherche sur les cancers infantiles.

Un immense merci à Paul, source d'inspiration et de solidarité.

Pour revivre son parcours, écoutez son interview exclusive diffusée la veille de la course dans l'émission Forum sur la RTS.

Interview



Enfin, petite précision : un lien erroné s'était glissé dans la commande du livre de Gaëlle Devins. Voici le bon lien pour commander votre exemplaire et soutenir CANSEARCH :

Commander le livre

N'hésitez pas à le partager autour de vous : les fonds récoltés sur les 3'000 premiers exemplaires seront intégralement reversés à la fondation CANSEARCH, en soutien à la recherche sur les cancers de l'enfant.

Merci pour votre générosité et bonne lecture !



[View email in browser](#)

[update your preferences](#) or [unsubscribe](#)